



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

CHAMPIONNAT SCOLAIRE GASPÉSIEN DE HOCKEY COSOM

Gaspé, le 4 avril 2011 – Les 20 et 21 avril prochains, l'école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard sera l'hôte de la 6^e édition du Championnat scolaire gaspésien de hockey cosom. Les équipes féminines et masculines des écoles secondaires de la Gaspésie sont invitées à participer à ce championnat qui est devenu un événement couru année après année.

Le but ultime du Championnat scolaire gaspésien de hockey cosom est de permettre aux jeunes qui pratiquent ce sport d'échanger et de jouer avec des élèves provenant d'autres écoles de la région. Rappelons que ce sport, qui tend à promouvoir les valeurs de respect, d'esprit sportif et de dépassement de soi, se pratique à l'intérieur, en gymnase, avec une rondelle de feutre et des bâtons de plastique.



À ce jour, quatorze équipes sont inscrites à ce championnat qui débutera le 20 avril à 13 h et dont les finales se tiendront le 21 avril en après-midi. D'ailleurs, toute la population est invitée à assister et à venir encourager les équipes participantes. Il est à noter que les jeunes hockeyeuses et hockeyeurs ont jusqu'au 11 avril à 15 h pour s'inscrire. Les personnes intéressées à obtenir de l'information au sujet de cet événement peuvent communiquer avec Dimitri Noël par le biais de cette adresse de messagerie électronique : dimdong_10@hotmail.com.

L'école Antoine-Roy conservera-t-elle son titre d'école gagnante obtenu en 2010 tant au niveau féminin que masculin? C'est à suivre...

– 30 –

Photo :

Les membres du comité organisateur du championnat, de gauche à droite: Dimitri Noël, Maxime Savage-Bernier et Alex Asselin-Cotton, élèves de 5^e secondaire

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: 418-368-3499, poste 5912